



第12回自治公民館対抗バレーボール大会 矢堂チームが3連覇

第12回長島町自治公民館対抗バレーボール大会が9月25日から9月29日にかけて開催されました。

今大会には、Aランクに9チーム、Bランクに19チームの計28チームが出場し、公民館の代表選手から構成された各チームが白熱した試合を繰り広げました。Aランクでは、矢堂が貫禄の3連覇を果たし、Bランクでは接戦を制した藤之元が初優勝を飾りました。大会結果は次のとおりです。

Aランク [優勝] 矢堂 [準優勝] 赤崎

[3位] 菅牟田、薄井A

Bランク [優勝] 藤之元 [準優勝] 田尻A

[3位] 幣串、中南



↑ Aランク3連覇を果たした矢堂チーム

阿久根警察署職員が社会福祉協議会を訪問 腹話術で交通安全や防犯を呼びかけ

9月15日、阿久根警察署から2人の職員が長島町社会福祉協議会を訪問。デイサービスを利用している高齢者や、子育てひろばに遊びに来ていた親子らに、防犯や交通安全の指導を行いました。

この日は、同署の職員が腹話術人形「あんちゃん」と一緒に登場し、うそ電話詐欺の話や、チャイルドシートやシートベルトで命が守れる話を披露しました。「あんちゃん」の話す姿に子どもたちはびっくりしながらも、利用者らと一緒に楽しみながら話を聞いていました。

鷹巣小学校から前田組へ感謝状 伐採した木からベンチを寄贈

9月1日、鷹巣小学校（大野憲久校長・222人）で同校から株式会社前田組（阿久根市）へ感謝状が贈呈されました。

同社は現在、県道瀬戸葛輪線の道路新設工事に携わっています。公共工事を通じて地域へ何か協力できないか声をかけたところ、鷹巣小学校が支障木の伐採を依頼。ユーカリの木と2本のシュロの木を伐採し、伐採した木材でベンチを作り同校に寄贈しました。

感謝状を受けた同社の迫田徳人現場代理人は「子どもたちの学校生活での環境整備に、このような形で協力できてよかった」と話していました。



↑ 迫田現場代理人へ感謝状を手渡す大野校長



伐採したユーカリの木で製作・設置されたベンチ→



↑ 腹話術人形の話聞く参加者たち